



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Présentation publique du projet de restauration et de collecte de fonds du pont Valentré

Le pont Valentré, emblème de la ville de Cahors, fera prochainement l'objet d'un important programme de travaux. Déchaussements de pierre, pertes de matière, défauts d'étanchéité sont autant de désordres qui touchent aujourd'hui le monument cadurcien. Face aux désordres identifiés sur l'ouvrage, un ambitieux projet de restauration est en cours de préparation, mobilisant à la fois la Ville de Cahors, ses partenaires et la société civile.

Depuis plusieurs mois, nombreuses sont les actualités concernant le pont : signature d'une convention avec la Fondation du patrimoine, ouverture d'une cagnotte participative en ligne, lancement de projets aux couleurs du pont, sélection pour le Loto du Patrimoine dans le cadre de la Mission Bern... Les équipes de la Ville et ses partenaires oeuvrent actuellement dans l'ombre pour mobiliser le grand public et structurer ce projet d'envergure au bénéfice de l'emblème cadurcien.

Afin de partager les détails de ce projet avec le plus grand nombre, **une grande présentation publique sera organisée le samedi 17 mai prochain à 15h au Théâtre de Cahors**. Gratuite et ouverte à tous, elle détaillera notamment les désordres identifiés sur le pont et les enjeux de sa restauration, un premier aperçu du calendrier du chantier, l'implication de la Fondation du patrimoine sur le projet et l'évolution de la cagnotte participative, la création d'une association dédiée au pont et ses actions de mobilisation à venir...

Véritable temps fort de sensibilisation et d'échanges, cet événement s'adressera à **toutes les générations**, qu'il s'agisse de passionnés, de Cadurciens, de Lotois ou encore de curieux d'ici et d'ailleurs désireux d'en savoir plus et de s'impliquer dans la renaissance du pont Valentré.

Contact presse : Direction de la Communication : 05 65 20 87 12 – 06 35 36 38 44